

IV. Administración de Justicia

*JUZGADO de Primera Instancia Número Diecinueve de Madrid.
Autos número 1.194/85.*

EDICTO

Don Manuel Elola Somoza, Secretario del Juzgado de Primera Instancia Número Diecinueve de Madrid.

Hago saber: Que el día 20 de noviembre de 1986, a las 9,45 horas, en la Sala Audiencia de este Juzgado, se sacará a pública subasta la finca que más abajo se describe, por el precio tipo de dos millones de pesetas.

Si ese día se declarara desierta esa primera subasta se anuncia también segunda, que será el día 11 de diciembre de 1986 en la Sala Audiencia, a la hora de 10,15, y por el 75 por 100 del precio inicial. Si tampoco en ésta se vendiera lo subastado, se señala para tercera y última subasta sin sujeción a tipo o precio ninguno el día 8 de enero de 1987, a la hora de 9,45, en el local ya citado.

Las condiciones de esta subasta se encuentran en la Secretaría de este Juzgado en los autos número 1.194/85 H, así como también la certificación del Registro de la Propiedad.

Todos los licitadores aceptan como suficiente la titulación y las cargas y gravámenes que la finca tenga, subrogándose en su responsabilidad.

Dado en Madrid, a once de septiembre de mil novecientos ochenta y seis.

El Secretario

DESCRIPCION DE LA FINCA

Piso de la casa número ocho del bloque de la calle Mosén Andrés Vicente, número 34, de Zaragoza.

Número doscientos treinta y tres. Piso séptimo letra C prima de la escalera uno en la planta de áticos, de 58,75 metros cuadrados. Cuota: 0,48 %. Inscrita en el Registro de la Propiedad de Zaragoza, número 3 al tomo 780, folio 73, finca número 4.264.

V. Anuncios

a) Subastas y concursos de obras y servicios públicos

CORTES DE ARAGON

ANUNCIO de las Cortes de Aragón, de ampliación del plazo de presentación de proposiciones para la contratación, por el sistema de adjudicación directa, de las obras de ejecución de la sede de las Cortes de Aragón, en el recinto de la Aljafería. Segunda fase: instalaciones.

La Mesa de las Cortes de Aragón, en sesión celebrada el día 14 de septiembre de 1986, ha acordado que, en relación con el anuncio de contratación por el sistema de adjudicación directa de las obras de ejecución de la sede de las Cortes de Aragón en el recinto de la Aljafería, Segunda fase: instalaciones, publicado en el «Boletín Oficial de Aragón» número 97, de 3 de octubre de 1986, se admite el plazo de presentación de proposiciones hasta las 11,00 horas del día 20 de octubre de 1986.

La apertura de plicas tendrá lugar el día 20 de octubre, a las 12,00 horas, en la sede de las Cortes de Aragón.

Zaragoza, 15 de octubre de 1986.

DEPARTAMENTO DE URBANISMO, OBRAS PUBLICAS Y TRANSPORTES

ANUNCIO del Departamento de Urbanismo, Obras Públicas y Transportes, por el que se da publicidad a la contratación directa de un estudio sobre parcelaciones y urbanizaciones ilegales.

El Departamento de Urbanismo, Obras Públicas y Transportes,

va a efectuar la contratación directa de un estudio sobre parcelaciones y urbanizaciones ilegales en el territorio de la Comunidad Autónoma de Aragón.

Los interesados deberán remitir la propuesta por el sistema previsto en el artículo 66 de la Ley de Procedimiento Administrativo o mediante su presentación en la Dirección General de Urbanismo, Arquitectura y Vivienda de la Diputación General de Aragón (calle Gómez Salvo, s/n. Edificio Pignatelli. Zaragoza) o Servicios Provinciales de Huesca y Teruel (plaza Cervantes, n.º 41, 1.ª planta y calle General Pizarro, n.º 1, respectivamente), hasta las doce horas del decimoquinto día hábil, contado a partir del día siguiente al de la publicación de este anuncio.

Los Pliegos de Cláusulas Administrativas y Prescripciones Técnicas estarán a disposición de los interesados los días y horas hábiles de oficina en la citada Dirección General y Servicios Provinciales de Huesca y Teruel.

Zaragoza, 3 de octubre de 1986.—El Secretario General de Urbanismo, Obras Públicas y Transportes, José María Auria Pueyo.

DEPARTAMENTO DE AGRICULTURA, GANADERIA Y MONTES

RESOLUCION de 6 de octubre de 1986, de la Dirección General de Promoción Agraria, por la que se hace pública la adjudicación de la obra que se cita.

Esta Dirección General de Promoción Agraria del Departamento de Agricultura, Ganadería y Montes, en uso de las atribuciones que tiene conferidas, ha tenido a bien adjudicar por contratación directa a «Construcciones Bouza, S. A.» la obra «Reparaciones urgentes de las cubiertas» en la Escuela de Capacitación Agraria de Huesca, en la cantidad de 4.500.000 pesetas (cuatro millones quinientas mil pesetas).

Lo que se hace público para general conocimiento.

Zaragoza, 7 de octubre de 1986.—El Director General de Promoción Agraria, Miguel Valls Ortiz.

ANUNCIO del Departamento de Agricultura, Ganadería y Montes, por el que se convoca a la licitación, por el sistema de subasta, de las obras que se citan.

El Departamento de Agricultura, Ganadería y Montes de la Diputación General de Aragón, anuncia la licitación, por el sistema de subasta, de las obras «Construcción de obras de fábrica y otras mejoras del camino a los M. U. P. números 160 y 161, pertenecientes a los pueblos de Lusera y Nocito, sitos en el término municipal de Nueno (Huesca)», cuyo presupuesto es de 5.396.599 pesetas (cinco millones trescientas noventa y seis mil quinientas noventa y nueve pesetas) para la anualidad de 1986.

Plazo de ejecución: cuatro meses.

El Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares, así como el proyecto, están a disposición de los interesados para su examen, durante el plazo de presentación de proposiciones, los días y horas hábiles de oficina (excepto sábados), en la Dirección General de Ordenación Rural (calle Capitán Portolés, números 1, 3 y 5, 1.ª planta - Sección de Contratación y Seguimiento Económico), y en el Servicio Provincial de Huesca (plaza Cervantes, n.º 3).

La proposición económica se formulará de acuerdo con el modelo que se detalla en el Pliego de Cláusulas Administrativas.

Fianza definitiva: 4 % del importe del presupuesto.

Presentación de proposiciones: En mano, en el Registro General de la Diputación General de Aragón, calle Capitán Portolés, 1, 3 y 5, 5.ª planta, hasta las 12,00 horas, durante un plazo de quince días a partir del siguiente a la publicación del presente anuncio.

Apertura de proposiciones: Tendrá lugar por la Mesa de Contratación de este Departamento, a las 12,00 horas del tercer día hábil, que no coincida en sábado, contado a partir del último día de presentación de proposiciones.

Documentación que deben aportar los licitadores: La que figura en el Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares.

Zaragoza, 6 de octubre de 1986.—El Director General de Ordenación Rural, Gustavo Chozas Bueno.